

V o r l a g e Nr. G 15/17  
für die Sitzung der Deputation für Bildung (städtisch) am 16.01.2008

**Angliederung der Schule Leher Feld (Förderzentrum für die Bereiche Lernen, Sprache und Verhalten) an die Schule an der Bardowickstraße (Förderzentrum für die Bereiche Lernen, Sprache und Verhalten)**

**A. Problem**

Die Schule Leher Feld verzeichnet seit geraumer Zeit sehr geringe Schülerzahlen in den Jahrgängen 5 – 10. Während im vorletzten Schuljahr 24 Schülerinnen und Schüler die Schule in drei jahrgangsübergreifenden Klassen besuchten, waren es im letzten Schuljahr 28 Schülerinnen und Schüler. Zur Zeit werden im Schuljahr 2007/08 insgesamt 32 Schülerinnen und Schüler in drei jahrgangsübergreifenden Klassen beschult. Dies rechtfertigt, - trotz der sonderpädagogisch zu betreuenden Kinder in den sechs benachbarten Grundschulen -, nicht länger die Aufrechterhaltung einer selbständigen Dienststelle mit einer eigenen Schulleitung.

**B. Lösung**

Die Schule soll ab dem 01.08.2008 an die Schule an der Bardowickstraße (Förderzentrum für die Bereiche Lernen, Sprache und Verhalten) angegliedert werden. Der Förderstandort soll aber erhalten bleiben.

Die 32 Schülerinnen und Schüler, die in diesem Schuljahr die Schule Leher Feld besuchen, verbleiben zunächst am Standort in der Werner-von-Siemens-Straße 57. Die Schulleitung der Schule an der Bardowickstraße wird mit der Umorganisation beauftragt und entscheidet in Absprache mit der senatorischen Dienststelle über die zukünftige Organisation der Beschulung ab dem Schuljahr 2008/09.

### **C. Beteiligung**

Mit dem Ausschuss für Schulen und Sport des Beirats Horn-Lehe ist am 03.09.2007 die Absicht der Senatorin für Bildung und Wissenschaft erörtert worden. Der Ausschuss für Schulen und Sport des Beirats Horn-Lehe lehnt die Angliederung der Schule Leher Feld an die Schule an der Bardowickstraße ab. (s. Anlage)

### **D. Beschlussvorschlag**

Die Deputation für Bildung (städtisch) stimmt der organisatorischen Angliederung der bisher selbstständigen Schule Leher Feld (Förderzentrum für die Bereiche Lernen, Sprache und Verhalten) an die Schule an der Bardowickstraße (Förderzentrum für die Bereiche Lernen, Sprache und Verhalten) zum 01.08.2008 zu, der Förderstandort bleibt als Dependance der Schule Bardowickstr. erhalten.

In Vertretung

Othmer  
Staatsrat